



Bemerkung der Gruppe Giardino, 15.08.2025

Bei den 3 Angeboten handelt es sich um ausländische Produkte! Selbst wenn SIG vordergründig erklärt, sie würden die Produktion in der Schweiz tätigen, bleibt es ein ausländisches Produkt! Ich begreife nicht, warum man nicht den Mut hat und jetzt einen Schweizer Unternehmer unterstützt. Selbst wenn die SIG in Betracht gezogen würde, handelt es sich bei dieser Waffe gar nicht um das beste Produkt der Auswahl, unabhängig von dem erwähnten Unfall. Der Umgang mit jeder Waffe kann bei einem Ausbildungs-Defizit gefährlich sein. Ich bin der Meinung, dass sowohl die Pistole als auch das Sturmgewehr ein Schweizer Produkt sein sollten, insbesondere, weil es ja Schweizer Hersteller gäbe. Der Bundesrat unterwirft sich der USA, anstatt pflichtgemäß und für uns selbst, verantwortungsbewusst zu handeln! Es geht wieder einmal um unsere Sicherheit. Welche Kasse soll da eventuell berücksichtigt, oder gar besänftigt werden?